

Presse- und Öffentlichkeitsarbeit
Kristina Pauli
Am Weißenhof 1, 70191 Stuttgart
Telefon 0711.28440-152
presse@abk-stuttgart.de
www.abk-stuttgart.de

30. November 2016

Pressemeldung

Akademie-Absolventin Christine Braun erhält Preis der Werner-Pokorny-Stiftung

Christine Braun, Absolventin des Studiengangs Freie Kunst an der Staatlichen Akademie der Bildenden Künste Stuttgart (ABK Stuttgart), wurde am Abend des 29. November 2016 für ihre künstlerische Arbeit mit dem Preis der Werner-Pokorny-Stiftung ausgezeichnet. Der Preis in Höhe von 4.000 Euro wurde dieses Jahr zum zweiten Mal ausgelobt.

Der Werner-Pokorny-Preis ist ein durch die Werner-Pokorny-Stiftung ins Leben gerufener Preis zur Förderung von Absolventinnen und Absolventen der ABK Stuttgart aus dem Bereich Bildender Kunst. Eine erste Dokumentation ihres künstlerischen Schaffens soll darüber hinaus ermöglicht werden. Gründer und Namensgeber der Stiftung ist Werner Pokorny, der 1998 bis 2013 die Professur für Allgemeine Künstlerische Ausbildung mit dem Schwerpunkt Bildhauerei an der Akademie innehatte. Dem Stiftungsrat gehören Susanne Anastasopoulos-Zimmermann, Werner Meyer, Gabriela Oberkofler, Petra Olschowski, Gabriele und Werner Pokorny, Brigitte Ruland-Mollien, Dr. Kuno Schlichtenmaier, Eckart Steinhauser und Dr. Weigele an.

1967 geboren, absolvierte Christine Braun zunächst eine Ausbildung im Bereich Meditativer Tanz und Ausdruckstanz, besuchte die Freie Kunstschule in Stuttgart und studierte im Anschluss daran von 2007 bis 2014 an der Kunstakademie Stuttgart das Fach Freie Kunst bei Professor Werner Pokorny und den Professorinnen Mariella Mosler und Ricarda Roggan. Die Künstlerin präsentierte ihre Arbeiten bereits in zahlreichen Ausstellungen und war zuletzt mit einer Einzelausstellung im Künstlerbund Hamm und im Kunstverein Wilhelmshöhe Ettlingen vertreten. Neben anderen Auszeichnungen gewann Christine Braun 2012 den Wettbewerb um die Neugestaltung der „Otto Hirsch-Medaille“ der Stadt Stuttgart und erhielt sowohl bei den Wettbewerben der Kunstvereine in Crailsheim (2011) und Schanbach (2010) den Auftrag für die Realisierung der ausgeschriebenen Projekte. Heute lebt und arbeitet sie in Stuttgart. Die Mitglieder der Stiftung haben sich für die Verleihung des Werner-Pokorny-Preises an Christine Braun ausgesprochen, um die hohe Qualität ihres künstlerischen Schaffens zu würdigen. Weitere Informationen zu Christine Braun finden Sie unter www.christine-braun.de.